



TROIS MISES A PIED A TITRE CONSERVATOIRE CHEZ SOPREAL !

D'autres suivront !!!

Trois ouvriers (dont deux militants CGT) ont été mis à pied à titre conservatoire jusqu'aux entretiens qui auront lieu le mercredi 27 août au matin.

La FNIC CGT, l'Union Départementale CGT 93, l'Union Locale d'Aulnay Sous-Bois et le syndicat CGT de SOPREAL dénoncent la répression sur les ouvriers du site l'Oréal à Aulnay qui sont menacés de licenciements.

Il s'agirait d'un problème de fabrication que l'Oréal veut faire peser sur les ouvriers de l'entreprise. La répression anti-ouvrière et anti-syndicale explose en France et nous devons systématiquement être au rendez vous de la solidarité. Sans cela, la répression patronale s'installera comme un élément « normal » dans les entreprises.

Tous ensemble nous nous devons de réagir !

AUCUNE SANCTION POUR NOS CAMARADES !

**SOYONS TOUS UNIS ET SOLIDAIRE
AVEC NOS CAMARADES QUI RISQUENT LE LICENCIEMENT !**

**L'ensemble des structures CGT
appelle l'ensemble de ses militants
à se mobiliser en solidarité
devant l'usine le 27 août
à partir de 8h45**

137 rue Jacques Duclos à Aulnay Sous-Bois

